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rassemblement de la Francophonie.  Anakim est une élève douée et vaillante, qui fait 

rayonner la langue française.  Le Conseil d’éducation est très fier d’elle et voilà 

pourquoi elle est honorée ce soir. 

 

 b. Andy Ouellette – élève ERSB 

Andy Ouellette est un élève exemplaire, talentueux et vaillant, qui aime relever des 

défis. Andy a été couronné champion du 32e Concours provincial de mathématiques, 

de la catégorie 8e année! Non seulement il a remporté les grands honneurs du 

concours, mais il l’a fait en obtenant une note parfaite.  

 

Il s’est démarqué parmi des centaines d’élèves de la province de son niveau scolaire. 

Le Conseil d’éducation est très fier de lui et voilà pourquoi il est honoré ce soir. 

 

 c. Sara Albert – élève ERSB 

Sara Albert est une jeune et brillante apprentie scientifique! Elle a décroché la 

médaille de bronze chez les 8es années à l’Expo-sciences francophone provinciale, 

grâce à son projet sur le somnambulisme. Elle a même été choisie pour faire partie de 

la délégation francophone du Nouveau-Brunswick à l’Expo-sciences pancanadienne, à 

Windsor, en Ontario, au mois de mai.   Le Conseil d’éducation est très fier d’elle et 

désire l’honorée ce soir. 

 

 d. Tina Landry – enseignante  ECSJ 

Madame Tina Landry est la lauréate d’un prix d’envergure nationale. En effet, le 

Centre franco-ontarien de ressources pédagogiques (CFORP) lui a décerné son Prix 

Innovation en éducation. 

 

Elle a mérité cette prestigieuse marque de reconnaissance pour avoir mis sur pied une 
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Chacune a contribué à la victoire en étant persévérante et en démontrant un bel 

esprit d’équipe. Le Conseil d’éducation est très fier de cette équipe et c’est pourquoi il 

l’honore ce soir. 

 

 f. Janissa Savoie – élève Écho-Jeunesse 

Le dessin de Janissa a été choisi parmi tous ceux qui nous ont été soumis dans le 
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3.3  Correspondance 

- Lettre de la Ministre Marie-Claude Blais en réponse à notre lettre concernant le dossier 

de l’élève conseiller et les responsabilités légales envers ces élèves. 

- Lettre adressée au Premier ministre Alward demandant une intervention auprès de la 

Députée Martine Coulombe afin qu’elle présente des excuses publiques et qu’elle retire 

les propos tenus les 8 et 14 mai sur les ondes radiophoniques de CFAI et Radio-Canada. 

- Lettre adressée à la Ministre Marie-Claude Blais présentant les projets de construction 

du DSFNO en ordre de priorité. 

- Copie d’une lettre envoyée à la Ministre Marie-Claude Blais de la part de Monsieur 

Benoit Cyr, président du comité permanent des écoles de Saint-Quentin l’informant que 

le comité lui présentera un document portant sur l’avenir des écoles de Saint-Quentin et 

lui demandant de connaitre le point de vue du MÉDPE dans ce dossier. 

- Lettre du Village des Sources ResMaVic demandant au CÉD pour du financement envers 

le CMA 2014. 

 

3.3.1 Suivi à la correspondance 

Une rencontre aura lieu le lundi 16 juin entre les représentants du CÉD, le 

directeur général, les deux présidents des CPAÉ, la députée Martine 

Coulombe et la maire de St-Quentin, Madame Nicole Somers, afin de 

commencer la réflexion par rapport à la question de la restructuration des 

écoles de Saint-Quentin. 

 

4. FINS 

4.1  Rapport de représentation du président  

 

4.1.1 Comité consultatif provincial des programmes d’études (16 mai 

2014) 

La rencontre a débuté avec la présentation de la PALC.  Nous avons 

aussi révisé le programme de compétences essentielles pour le 

marché du travail.  Nous avons pris connaissance aussi du manuel de 

l’Institut de recherches acadiennes.  Ce manuel sera utilisé dans les 
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4.1.8 Rencontre direction générale - évaluation (2 juin 2014) 

Le comité d’évaluation a rencontré le directeur général pour son 

évaluation. 

 

4.1.9 Téléconférence des présidents des CÉD (4  juin 2014) 

Nous avons discuté du PLOE et nous avons pris la décision de faire 

parvenir une lettre à la ministre de l’Éducation pour qu’elle nous 

donne les détails du renouvellement de l’entente. 

 

4.1.10 CAHM – comédie musicale (6 juin 2014) 

J’ai assisté à cette comédie musicale qui était un mélange de 

l’Histoire d’Évangeline et de Pocahontas.  Ce spectacle, préparé par 

les élèves du CAHM, était d’une haute envergure et sous la direction 

de Madame Mylaine Bouchard, enseignante au CAHM.  Bravo pour 

cette belle activité.  Ce spectacle sera présenté à nouveau pendant le 

CMA 2014.  
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9.   Interventions du public   

Aucune. 

 

10.       Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   _________________9 septembre 2014____________________________ 

 

Yvan Guérette pour Bertrand Beaulieu      Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


